

Marius SCHMEDER (Lille 1903)

Décédé le 29 février 1952.

L'intelligence exceptionnelle, l'esprit de finesse qui marquaient SCHMEDER, le portèrent à franchir comme en se jouant examens et concours, toujours aux limites d'âge inférieures et dans les premiers du classement.

Sorti médaillé de l'Ecole de Lille, attiré par le progrès technique et désirant connaître les procédés industriels modernes, partit pour l'Angleterre et les Etats-Unis.

Rentré en France, il occupa pendant quelques années des situations à la fois techniques et commerciales, dans lesquelles il put faire bénéficier les industries mécaniques françaises non seulement de son expérience personnelle, mais encore des relations qu'il avait su se créer et entretenir à l'étranger.

Son intelligence était cependant surpassée par des qualités de coeur incomparables, dont la manifestation se marquait par ses tendances affectives, son extrême sensibilité, sa générosité, qui le portaient à comprendre, à pardonner les faiblesses humaines, à secourir les infortunés.

Une personnalité de cette qualité trouva l'occasion de s'épanouir lorsque SCHMEDER fonda la Société qui Porte son nom et à laquelle il consacra les trente dernières années de sa vie, la développant avec méthode, habileté et persévérance.

Voyageur infatigable, doué d'une sympathie rayonnante, il parvint à constituer un réseau de relations françaises et internationales de la plus haute valeur en France, aux Etats-Unis, en Angleterre, en Belgique, en Italie, en Suisse, en Norvège.